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Cassandra diz para Rogério 
que somente ele dá atenção 
para ela. A garota beija Rogério 
que pede para ela não mistu-
rar as coisas, pois são apenas 
amigos. Dr. André dá alta para 
a Madre Superiora. A noviça 
Fabiana fica sabendo o que 
aconteceu com Cecília. Bárbara 
e Frida recebem uma carta 
com convite para participarem 
de uma filmagem em Doce 
Horizonte. Cecília chega em 
casa para que Dulce Maria não 
percebe a separação entre ela 
e Gustavo. Cecília leva Dulce 
Maria para passear no parque.

José Leôncio vai à capela rezar. 
Juma diz a José Lucas que ainda não é 
mulher de Jove. Jove cancela a compra 
de sal grosso que José Leôncio fez. 
Marcelo não concorda com a forma 
de Tenório tratar os negócios. Irma 
incentiva Gustavo a ir em busca de 
sua felicidade. Tenório discute com 
Marcelo. Zefa pede a Maria Bruaca 
para assistir à moda de viola na fazen-
da de José Leôncio, em troca de não 
contar a Tenório que Alcides dormiu 
com a patroa. Marcelo pede desculpas 
ao pai. José Leôncio repreende Jove. 
Guta decide deixar o Pantanal, e se 
surpreende ao ver Marcelo chegar com 
Tenório.

Catarina resolve cuidar da fazen-
da. Edmundo não consegue entrar 
na casa de Bianca. Catarina tenta 
tirar leite das vacas. Teodoro pede 
para visitar Bianca mais vezes. 
Joaquim dá dinheiro a Januário. 
Serafim vê Celso, Dinorá e Josefa 
entrando no hotel. Heitor arranja 
um vigarista para tirar o dinhei-
ro de Januário. Catarina obriga 
Lindinha a trabalhar. Dalva avisa 
Cornélio que Dinorá toma aulas 
de violino no hotel. Catarina dis-
tribui as tarefas: está decide a 
salvar a fazenda. Lindinha avisa 
Petruchio que Catarina assumiu o 
controle da fazenda.

Donatela diz que não sabia 
de nada e que Silveirinha con-
tratou Tony. Lara não acredita na 
mãe. Donatela se irrita ao perceber 
que Zé Bob também duvida dela. 
Iolanda reage ao ver Irene em sua 
casa. Copola pede que Iolanda 
pegue roupas de cama para Irene.

Nestor conta a Gonçalo que Irene 
saiu da escola com Copola. Flora 
encontra Irene na casa de Copola e 
conta que Lara já sabe a verdade. 
Iolanda reclama com Copola. Copola 
enfrenta Gonçalo. Irene concorda em 
voltar, desde que Gonçalo converse 
antes com Lara. Lara liga para Halley.

NOVELAS

Prefeito André Lemos se reúne com 
direção e reitoria da Unesp na FCAT

DA REDAÇÃO

A F a c u l d a d e 
de Ciências 

Agrár ias  e 
Tecnológicas (FCAT) 
- campus UNESP 
de Dracena - rece-
beu a visita sexta-
-feira, 24, do prefei-
to André Lemos. O 
chefe do Executivo 
municipal participou 
de reunião com o rei-
tor da Universidade 
Estadual Paulista 
'Júlio de Mesquita 
Filho' (UNESP), 
Pasqual Barretti; 
também o professor 
César Martins, chefe 
de gabinete da rei-
toria e os assesso-
res da reitoria José 
Afonso Carrijo e Paulo 
Alexandre Monteiro 
de Figueiredo; o 

diretor da FCAT, Fábio 
Mingatto e a vice-diretora 
Sirlei Maestá.

O reitor da UNESP 
Pasqual Barretti parabeni-
zou o prefeito André pelo 
trabalho que vem desen-
volvendo e a parceria com 
a Faculdade e o diretor 
Fábio Mingatto agrade-
ceu pela nova pavimenta-
ção de o campus recebeu 
nesta semana. Mingatto 
citou que há mais de 15 
anos não era feito servi-
ço de recapeamento do 

asfalto no campus.
O prefeito André agra-

deceu os cumprimentos e 
ressaltou que a Unesp em 
Dracena é motivo de orgu-
lho, sendo um dos pilares 
mais importantes da cida-
de e região.

Durante a reunião, 
o assunto da instalação 
de um novo curso para 
o campus local foi muito 
bem cogitado. Discussões 
neste sentido já foram ini-
ciadas, com o crescimento 
do campus é natural que 

isso venha a ocor-
rer, ainda não houve 
devido a situação 
econômico-financei-
ra do País.

A direção da FCAT 
citou a Engenheira 
de Alimentos, como 
uma das ideias que 
casaria com a reali-
dade local, devido as 
condições do agro-
negócio. Outro ponto 
positivo quanto a 
isso, é o laboratório 
de leite que há na 
FCAT.

A direção da facul-
dade assim como o 
prefeito André acre-
ditam que o cresci-
mento da FCAT fará 
o crescimento de 
Dracena também.
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